



## Picasso Mob SEVILLE - 2<sup>e</sup> année

Cette rentrée 2018 a été marquée par la présence chaleureuse de quatre élèves du lycée *ciudadjardin* de Séville du 10-09 au 05-10-2018. Abril, Amin, Andrea et Marta se sont très vite intégrés dans leurs classes respectives. Leur ouverture d'esprit et leur implication enthousiaste ont été appréciées de tous, camarades et professeurs.

Ils ont réalisé dans plusieurs classes de première une présentation de leur magnifique ville de Séville: une mise en bouche pour nos quatre jeunes filles Carla, Clara, Jeanine et Séraphia, qui y séjourneront du 15-10 au 09-11-18.

Abril y Andrea



Amin y Marta

Lien PowerPoint :

[https://docs.google.com/presentation/d/1UHB2r0v42QH6\\_TRt2C7QRDjL7y7lJWiXyHwAW2NwNQ/edit?ts=5bb70fb4#slide=id.g60cb686a159e74c\\_35](https://docs.google.com/presentation/d/1UHB2r0v42QH6_TRt2C7QRDjL7y7lJWiXyHwAW2NwNQ/edit?ts=5bb70fb4#slide=id.g60cb686a159e74c_35)

Images de la Feria de Séville Avril 2018 : <https://www.youtube.com/watch?v=H0LgMWVHbx4>